
全市非公企业党建主题实践现场交流会要求

着力提升非公企业党建科学化水平
本报讯昨日下午，全市非公企业党建主题实践活动

现场交流会召开。会议要求，各乡镇、园区、街道要深入开

展非公企业党建主题实践活动，着力提升非公企业党建

科学化水平。市委常委、组织部部长孙建年出席会议。

孙建年要求，要充分肯定成绩，站在更高起点谋划

非公企业党建工作；狠抓重点项目，推进非公企业党建

见实效；加强组织领导，强化非公企业党建基础保障。

会前，与会人员观摩了亿泰纺织公司、伊兴公司党

建工作现场，观看了我市非公企业党建成果宣传片；举

行了我市部分银行以及律师事务所、会计师事务所与民

企党组织统筹共建签约仪式；三家单位和非公企业党建

工作指导员代表在会上作了交流发言。陈寨英周雷森
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敬告读者
本报10月1日至10月7日休刊，10月8

日起正常出报。国庆假期“今日高邮”网站正常

更新，敬请关注。
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周末课堂讲授质量与名牌
本报讯 29日上午，省质量技术监督局

质量处副处长蒋晶走进我市周末课堂，作《质

量和名牌》专题讲座。市领导钱富强、徐健、肖

伯群、张贵龙等聆听了讲座。市委常委、宣传

部部长张秋红主持讲座。

蒋晶长期致力于质量强省和名牌战略

研究等工作，多次在中外期刊上发表论文。

讲座中，蒋晶就质量的重要性、质量与名牌

的关系、名牌的概念、实施名牌战略的重要

意义以及如何创建名牌等进行了详细的讲

解和分析。他指出，在创建名牌的过程中，

政府重视是前提、部门合力是关键、企业创

建是主体、社会环境是保障。 张云

省诗词协会检查我市“诗词之乡”创建工作
本报讯 26日至28日，省诗词协会副会

长季世昌、秘书长王海清等率检查组来我市

检查验收省“诗词之乡”创建工作。扬州市诗

词协会会长赵昌智，市政协主席、市诗词学会

会长倪文才，市委常委、宣传部部长张秋红等

参加相关活动。

通过听工作汇报、看专题片、实地考察，检

查组对我市创建省“诗词之乡”工作给予充分

肯定，认为我市省“诗词之乡”创建工作领导重

视，各部门单位协调配合有力、措施到位，群众

在创建活动中热情高涨；诗词“六进”工作有计

划、有组织、有场地、有保障；诗词创作成果显

著，与邮文化、少游文化等结合紧密，极具特

色，基本符合省“诗词之乡”创建标准。

倪文才表示，我市将以此为契机，进一步

加强领导，强化组织，保持“诗词之乡”旺盛的生

命力；全面铺开、全面覆盖，为创建中华“诗词之

乡”打牢基础；培育

诗教典型，发挥传

统优势，把“诗词之

乡”创建工作向纵

深推进。 晓晖

高邮湖不仅景色优美，而且盛产各类鱼虾。图为渔民正将捕捞到的野生湖鱼装

车上市，以满足国庆节市场需求。 王林山 摄
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韩方在政协主题论坛上希望政协委员

察真情建真言出实招求实效
本报讯 27日下午，

市政协举办推进高邮在

沿河新一轮发展中率先

崛起主题论坛。市委书记

韩方在论坛上希望政协

委员们发挥独特优势，察

真情、建真言、出实招、求

实效，汇聚各方智慧、凝

聚各方力量，进一步推动

高邮在沿河新一轮发展

中率先崛起。市长方桂

林、市政协主席倪文才以

及部分市委常委、全体副

市长出席论坛。

论坛上，10名政协委

员分别围绕重大项目、文

化发展、新型城镇化建设、

现代农业、财源建设等进

行论文交流发言。听取发

言后，韩方充分肯定了此

次论坛的理论研究成果。

他说，委员们的论文涉及

面广、主题鲜明、调研深

入、见解深刻，既指出了我

市发展中存在的问题，又

提出了很好的意见和建

议，对于党政领导干部进

一步做好工作有很大的启

发，对促进全市经济社会

发展有着积极的意义。韩方

希望政协在加强理论研究

的同时，进一步创新论坛形

式，打造论坛品牌，让党政

干部从中学到新的做事方

式和方法。

韩方要求，全市党政

干部在抓好基础工作的同

时，要进一步解放思想，进

一步增强前进的动力，接

受新的挑战；要坚持脚踏

实地，讲真话、讲实话；要

敢于攻坚克难，练就过硬

的本领，具有过硬的作风；

要注重学习、注重调查研

究，善于解决各种问题；不

能满足现状，要向更高的

目标前进。同时，他要求全

市广大党政干部要认真吸

纳政协委员的建言，并积

极运用到工作中，将之变

成好的发展成果，以此进

一步促进高邮经济社会科

学和谐发展。

出席论坛的还有市政

协全体副主席、常委，部分政

协委员以及政协各委办、各

乡镇工委负责人等。晓莉

韩方方桂林检查安全生产工作时要求
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本报讯 29日上午，市委书记韩方、市长

方桂林分别带队检查安全生产工作，要求相

关单位负责人要本着对人民群众生命财产安

全高度负责的态度，高度重视安全工作，落实

安全生产责任制，切实加强易发事故预防，确

保人民群众过一个欢乐祥和的国庆节。

市领导韩方、葛桂秋、钱富强等先后深

入到高邮市助剂厂、邓桥110kv高邮变电所

和东方商厦等地检查安全生产情况。在助剂

厂，韩方叮嘱企业负责人一定要以对人民群

众高度负责的态度，全力做好安全生产工

作。同时，要开展好企业内部安全生产自查

活动，对企业所有重点要害部位进行全面检

查，开展好职工的安全生产教育培训工作，

确保各项安全生产措施落到实处。在东方商

厦，韩方仔细查看安全设施、询问安全隐患，

当得知该商场安全设施有专业公司进行定

期维护时，他放心不少，并再三强调，要牢固

树立“安全第一”的意识，将安全措施真正落

到实处，确保节日期间万无一失。

市领导方桂林、朱勇、高长明先后来到

市第二中学、扬州新奥燃气有限公司储备站

检查安全工作。在市第二中学，方桂林等

来到学生食堂，详细了解学生伙食安排情

况，并叮嘱学校负责人，要切实抓好食品安

全工作。方桂林还来到学校锅炉房，查看值

班记录、锅炉检测记录和锅炉操作人员是否

有上岗操作证。他再三要求学校负责人和锅

炉操作工要牢固树立安全第一、安全重于泰

山的意识，加大值班巡查力度，坚决按操作

规程操作，发现事故隐患要及时处置，及时

汇报。在新奥燃气储备站，方桂林要求，要

切实做好节日期间天然气供应工作，要请专

家对相关设施进行逐一检查，确保储气、供

气、运输安全无事故。

朝刚玉梅

关注国庆黄金周———

长假未至市场“忙”声一片 （详见 4版）

14部新片“国庆”档集中上演 （详见22版）

展现高邮秀美风光———

千年邮城水乡新韵 （详见23版）

孙永如来邮调研工商联工作
本报讯 29日，扬州市人大常委会副主任、工商联主

席孙永如一行来邮，调研我市工商联工作。市领导韩方、

金春林、王薇陪同。

孙永如一行先后察看了灯具城、吴登云事迹展览馆、

秦邮特钢、电池工业园、华富新能源公司、金晖光伏有限

公司等处，并听取了我市工商联近年来工作情况汇报。

孙永如在充分肯定我市工商联工作的同时，建议

我市工商联要多进企业，多与企业家交流；积极组织企

业家活动，促进基层商会建设与发展；做好服务工作，

为企业分忧解难。 杨军 夏慧

市政协召开十二届七次常委会议———

专题协商加快历史街区保护性开发工作
本报讯29日下午，市政协召开十二

届七次常委会议，专题协商加快历史街区

保护性开发工作。市政协主席倪文才，副

主席李春青、肖伯群、张拥军，秘书长林荣

岩出席会议。副市长钱富强列席会议。市

政协副主席张贵龙主持会议。

会议听取了市政府“关于加快历史街

区保护性开发，不断提升历史文化名城品

位”的通报。近年来，我市累计投入3亿多

元，相继修缮了盂城驿、文游台、龙虬庄遗

址并建成博物馆对外开放。今年又投入

5000万元实施了盂城驿扩容一期工程，投

入2000万元对城南历史街区巷道及南门

大街进行整治，计划还将投入近2亿元对

穿心河进行改造等。

倪文才强调，要强化对历史文化名城

保护的认识，进一步营造全社会参与名

城保护的氛围；要将历史文化街区保护

性开发工作列入每年的城建重点工程，

全力做好历史文化街区的保护；要制定

历史文化名城保护管理办法，防止历史

文化的流失。

钱富强表示，下一步将对委员们的建

议和意见进行梳理和归类，进一步加强与

委员们的沟通和联系，使建议和意见更具

有操作性，共同推动高邮历史文化名城申

报步伐。

会议还听取了市政协十二届二次会议

提案办理情况，对市政协第四季度工作作

了部署，并协商通过了有关人事事项。

会上，6个政协调研组分别作专题调研

报告。 晓莉

扬州供销总社领导来邮调研
本报讯 29日下午，扬州市供销合作总社主任王

正年一行来邮，专题调研我市供销社基层组织建设情

况。市领导方桂林、杨文喜等参加活动。

王正年一行先后来到菱塘心旺鸭业产销专业合

作社、车逻镇太丰村为农服务社、城南经济新区天赐

物流配送中心、卸甲镇苏邮农资连锁配送中心、汤庄

镇沙堰供销社等地，通过现场查看、听取汇报、召开座

谈会等形式，详细了解我市供销社基层组织建设情况和

下一步打算。

调研中，王正年充分肯定了我市供销社系统所取

得的成绩。他要求，高邮供销社系统要加强基层组织建

设，提高为农服务水平；坚持规范管理，确保资产资金

保值增值；加大招商引资力度，发展壮大实力，增强辐

射带动能力，努力在为农服务中发挥更大作用。

徐克祥 周麟


